
 

 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MEDIANEIRA 

 

 

 

Avenida José Callegari, 647, Bairro Ipê.  
  

Página 1 
 

ATA Nº 05/2021 Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, na sala de 1 

reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 647 – Ipê, 2 

nesta cidade de Medianeira, reuniram-se, os membros do Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele 3 

Perego Garcia, Jarbas Barbeta, Clair Terezinha Rugeri, João Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere e ainda o 4 

primeiro suplente do Conselho Fiscal, o Sr. Alexandro de Marque atualmente também Diretor Previdenciário do 5 

IPREMED para mais uma reunião de trabalho, tendo como pauta: 1-Leitura e aprovação da Ata da reunião 6 

anterior; 2-Diálogo sobre a apresentação do Cálculo Atuarial. Para dar início Franciele fez a leitura da ata da 7 

reunião anterior para apreciação dos presentes. Esta observou que havia uma informação equivocada e já 8 

comentou com todos, por isso a ata não foi aprovada, ficando para aprovação e assinatura na próxima reunião. 9 

Dando continuidade, Alexandro e João conversaram sobre o RELATÓRIO DA AVALIAÇÃO ATUARIAL 2021. 10 

Este já foi discutido na reunião anterior e neste momento eles pontuaram sobre a importância da apresentação 11 

deste ao poder executivo e que após esta apresentação caberá ao prefeito municipal tomar a decisão se fará 12 

ou não o aporte financeiro mensal para aos poucos ir regularizando a situação atual do Fundo de Previdência. 13 

Nos comunicaram que esta apresentação está marcada para acontecer no dia vinte e dois deste mês e que é 14 

importante a presença de todos os membros do conselho. Alexandro também comentou que agora ele fará 15 

parte da Associação Paranaense das Entidades Previdenciárias do Estado e dos Municípios – APEPREV. Esta 16 

foi criada em junho de 2002, com intuito educacional, a qual mantém até hoje, fazendo disso sua principal força 17 

e característica, preocupando-se principalmente com a formação e capacitação de seus associados, 18 

proporcionando às instituições, constante aprimoramento de conhecimento através de atividades de 19 

intercâmbio estaduais e nacionais, realizando congressos, workshops, cursos e seminários com o objetivo de 20 

discutir e difundir os princípios previdenciários, devido as várias mudanças na Legislação Previdenciária, pois a 21 

cada dia que passa surgem inovações, sejam nos aspectos legais, políticos ou econômicos. Com isso ele 22 

acredita que poderá contribuir ainda mais com o IPREMED. Dando continuidade a reunião Alexandro informou 23 

aos presentes sobre um evento que acontecerá em Foz do Iguaçu, organizado pela APEPREV, pontuando que 24 

é importante que um dos membros do conselho participe. João reforçou a informação trazida por Alexando e os 25 

membros ficaram de analisar a possível participação. Também, foi conversado sobre o Concurso realizado no 26 

dia vinte e dois de agosto para os cargos de Advogado, Analista Previdenciário e Contador. Franciele que é 27 

membro da Comissão Organizadora do Certame e Alexandro falaram que este transcorreu dentro da 28 

normalidade e que a previsão do resultado final está prevista para o dia três de novembro. Sem mais para o 29 

momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a presente ata, a qual segue devidamente assinada por mim e 30 

demais presentes.  31 


